PAPA Rien ne va plus au royaume de la plage. Brian Wilson réclame les droits des chansons des Beach Boys que son père aurait vendu en 1969. La vente des titres serait caduque du fait qu'à l'époque il avait dix-neuf ans et était donc légalement incompétent pour y participer. Il n'a, par ailleurs, pas vu le moindre cent issu de cette transaction. Souffrant de psychose paranoïaque depuis vingt-deux ans, Wilson et ses avocats demandent cent millions de dollars et jugent que le père Wilson est responsable de la dépression nerveuse du fiston en 64. Bad vibrations.

Histoire de fou chez les Wilson, comme d'habitude!

THE